

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



"AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA"

## NOTA DE PRENSA № 032 – 2013-GRC.CAJ/RENAMA GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA CONTINÚA CON ACTIVIDADES POR LA "SEMANA DEL MEDIO AMBIENTE"

En el marco de las festividades por el "Día Mundial del Medio Ambiente", celebrado el 05 de junio de cada año.

## Por: Carlos E. Gálvez Salvador.

El "Día Mundial del Medio Ambiente", fue establecido por la Asamblea General de la Naciones Unidas el 15 de diciembre de 1972, con el objetivo de motivar a las personas para que se conviertan en agentes activos del desarrollo sustentable y equitativo; promover el papel fundamental de las comunidades en el cambio de actitud hacia temas ambientales, y fomentar la cooperación para que el medio ambiente sea sostenible, pues ésta garantizará que todas las naciones y personas disfruten de un futuro más próspero y seguro.

El Día Mundial del Medio Ambiente es un evento en el que se realizan múltiples actividades: concentraciones en calles, conciertos ecológicos, plantaciones de árboles, campañas de reciclaje, entre otras. De este modo, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente – RENAMA, tuvo como iniciativa la realización de la "Semana del Medio Ambiente". Dentro de las actividades realizadas destacaron principalmente: Reconocimiento a las Mejores Instituciones Educativas con Enfoque Ambiental 2012; Exposición Humor Gráfico; Pasacalle por el Día Mundial del Medio Ambiente; Presentación del Libro "Más Allá de Conga" de José de Echave; Monitoreo Participativo de la Calidad del Agua en la Microcuenca del "Ronquillo"; Ciclismo Turístico por la "Vida y el Agua"; Jornada de Capacitación en "Manejo y Conservación Sostenible de los Recursos Naturales"; Visita a la Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos de la Municipalidad Provincial de Cajamarca; entre otras.

Sin embargo, el Foro "Cambio Climático, Cuencas y Biodiversidad", realizado en el Centro de Convenciones Ollanta, tuvo como protagonista principal al Ing. Carlos Amat y León, quién realizó una conferencia magistral; sin duda una de las actividades más resaltantes donde participaron estudiantes, instituciones, personalidades ligadas al tema ambiental y público en general, etc. Al término de este importante foro, se pudieron extraer diversas conclusiones como lo importancia de la biodiversidad en el desarrollo del país y la región, considerando su aprovechamiento racional como recurso renovable, especialmente de la agricultura, de la cual somos "centro de origen". Por otra parte, se debe tomar en cuenta el Cambio Climático y la Gestión del Riesgo en todas las estrategias para la planificación del desarrollo, así como, en las intervenciones y en los proyectos de inversión pública.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



"AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA"

Finalmente, para crecer y ser mejores es necesario organizarse, relacionarse con reciprocidad y lealtad, ocupando de manera diferente el territorio, estableciendo nuevo contrato social con quienes quieren explotar los recursos. Además, se debe concebir el desarrollo como unidad integral y sistémica, aprendiendo de los 11 mil años de civilización andina de nuestro país.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 07 de Junio de 2013

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y

GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!